
 
 

「市民の声」提案箱制度の運用状況 
 

 

 令和６年７月から令和６年９月までに「市民の声」提案箱へお寄せいただいたご提案等の状況をお知らせします。 

  

令和６年７月～令和６年９月受付分 

 合計：１８件 

 

次ページからは、お寄せいただいたご提案等の概要や一部内容をご紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「市民の声」提案等の受付・処理簿 

番

号 
受付日 方法 提案の概要 対応内容・市の考え方 担当課 

1 
9/2 

9/9 

提案箱 

提案箱 

避難場所について 

地震が発生したときのために、避難場所としての蓮池公園の整

備を早急に進めてほしい。 

 

 蓮池公園整備事業に関するご意見をいただき、ありがとう

ございます。現在、用地買収を行っているところです。 

いただいたご意見を踏まえて、避難場所として機能する

公園整備を進めてまいります。 

事業課 

2 
9/30 

9/30 

提案箱 

提案箱 

市役所庁舎内の食堂について 

市役所庁舎内の食堂が閉店しましたが、周辺に飲食店が少な

いので、食堂を再開してほしい。 

庁舎内に食堂が無いことについて、ご不便に感じられた

こと、誠に申し訳ございません。現時点での活用方法は未

定ですが、いただいたご意見を参考にさせていただいた

上で、有効活用できるよう検討を進めてまいります。 

 

総務課 

3 9/30 提案箱 

市役所別館の自動販売機について 

 市役所別館に自動販売機を設置してほしい。 

 

ご案内が至らず、ご不便に感じられたこと、誠に申し訳ご

ざいません。現在、市役所別館には、正面玄関前と 2 階廊

下に自動販売機が設置されていますので、ご利用いただ

けると幸いです。 

総務課 

4 
7/5 

8/5 

メール 

提案箱 

福祉バスの運行について 

福祉バスについて、最終便が遅い時間に設定されていてあり

がたいので、時間が繰り上がらないようにしていただきたい。 

平日の増便を検討してほしい。 

福祉バスをご利用頂き、誠にありがとうございます。 

福祉バスにつきましては、令和5年度にアンケートを実施

し、現在、利便性の向上に向けて取り組みを進めていると

ころです。 

ダイヤの改正については、利用状況やアンケート結果等

を踏まえて総合的に検討してまいりたいと考えておりま

す。平日の増便につきましては、運転手不足による運転手

の確保等が困難なため、増便は難しい状況となっておりま

すので、ご理解頂きますようお願いいたします。 

高齢・障がい福祉課 

5 9/8 メール 

健幸ポイント事業について 

高石健幸ポイント事業が令和 7 年 2 月 28 日で終了すると聞き

ました。ポイントを目標にウォーキングを続けていたので、継続を

再検討していただきたい。 

 

現在の歩数計を使用した健幸ポイント事業については、

令和7年2月末をもって終了いたしますが、健康アプリを活

用した新たなポイント事業の実施を検討しております。 

今後も引き続き、市民の皆様の健康意識の向上や、運動習

慣の定着に向けた取り組みを進めてまいります。 

 

健幸増進課 



6 7/29 郵送 

人材バンクについて 

 人材バンクの登録や活動状況について教えてください。 

 

人材バンク事業については、現時点で 51 名の方に人材

バンクにご登録いただいております。また、活動状況として

は、これまでに36件、企業等とのマッチングを行っておりま

す。 

健幸増進課 

7 7/29 郵送 

街路樹について 

街路樹を増やして、緑の多いまちにしてほしい。 

 

ご意見頂きありがとうございます。 

頂いたご意見につきましては、街路樹の道路築造や改

良時に検討すると共に、今後も適切な維持管理に努めて

参ります。 

土木管理課 

8 7/29 郵送 

公園の遊具について 

 公園の遊具について、定期的なメンテナンスなど、手入れをし

てほしい。 

ご意見頂きありがとうございます。 

公園の遊具につきましては、毎年専門業者による点検を

行っており、結果に応じて修繕などの処置をとっております 

土木管理課 

9 7/8 メール 

公園のゴミについて 

公園に落ちていたゴミを拾って捨てようとしたところ、ゴミ箱が

見当たらなかった。 

各公園にゴミ箱やトング、ゴミ袋を置いていただく、または定期

的に清掃いただけるとありがたい。 

ご意見頂きありがとうございます。 

公園のゴミ箱については、カラスや不法投棄の被害が相

次いだため、一時的に撤去させて頂いている公園がござ

います。何卒ご理解のほどよろしくお願い致します。 

清掃つきましては週４日程度、担当が市内一帯巡回し、

清掃を行っています。 

土木管理課 

10 7/18 メール 

北助松駅近くの無料駐輪場について 

北助松駅近くの高架下に駐輪場があるが、あまり管理がされて

いないように思う。防犯面で不安なため、有料でもよいので、きち

んと管理された駐輪場にしてほしい。 

ご意見頂きありがとうございます。 

北助松自転車置場につきましては、自転車駐車場指定

管理者より定期的に管理、清掃を行っております。 

現在有料化にする予定はございませんが、駅周辺の自

転車状況を鑑みながら検討していければと考えます。 

土木管理課 

11 7/1 提案箱 

神社の落ち葉が道路まで及んでいることについて 

等乃伎神社の樹木の落ち葉が道路まで及んでおり、周辺住民

が清掃を行っている。市として、何か対策はできないか。 

清掃活動を行っていただき誠にありがとうございます。 

落ち葉が道路に及ぶことについては、引き続き先方と話

を行ってまいります。今後も住民の方々による清掃を行っ

ていただけるようでしたら、ゴミ袋の提供や回収を行ってい

きたいと思いますので、ご連絡をいただければ幸いです。 

土木管理課 

12 
9/22 

9/27 

メール 

メール 

ゴミ・タバコのポイ捨てについて 

住宅街などに落ちているゴミが多いように感じる。ゴミの回収や

ポイ捨ての対策が必要なのではないか。 

また、高砂区域ではタバコのポイ捨てが多い。周辺の企業に

注意喚起してください。 

 

本市では、環境美化推進啓発業務として、定期的に市内

各所の清掃業務を実施しています。また、自治会等の団

体、個人、学校、アダプトプログラム、ボランティア団体等に

よるまちの美化活動が実施されています。高砂区域でも周

辺企業が協働で一斉清掃を実施されています。本市でも

月1回の臨海清掃を実施しています。 

環境政策課 



今後とも、市民の皆様のご協力をいただきながら、環境

美化に努めて参りたいと考えています。 

13 9/30 提案箱 

路上喫煙禁止区域について 

路上喫煙禁止区域を高石市内全域に広げてほしい。 

 

本市では、受動喫煙による市民等の健康への悪影響及

び路上喫煙による市民等の身体又は財産への被害を特に

防止する必要があると認められ、かつ、環境美化を特に推

進する必要があると認められる主要３駅周辺の区域を路上

喫煙禁止区域として指定しています。また、路上喫煙禁止

区域外で受動喫煙が発生する恐れのある場所では、喫煙

所を設置する等、受動喫煙が発生しないよう対応しており

ます。 

健幸増進課 

14 9/30 提案箱 

道路予定地の凹凸について 

浜寺病院の裏あたりの道路予定地に凹凸があって、危ないと

思います。 

また、そちらの工事は、いつ頃から始まりますか。 

道路の交通環境に関するご指摘をいただきありがとうご

ざいます。また、通行に際し大変ご迷惑をおかけし申し訳

ございません。 

南海中央線整備工事は、令和６年９月より現場着手して

おります。ご指摘の路面状況等につきましては、工事進捗

に応じて、通行の安全を確保しながら適切に対応してまい

ります。 

事業課 

15 
7/9 

7/30 

メール 

メール 

高石駅周辺について 

高石駅周辺の石のタイルが、雨の日はとても滑る。市の管轄で

はないかもしれないが、安心して歩けるようにしてほしい。 

また、アプラたかいしの和歌山側の道路に、横断歩道を設置し

てほしい。 

ご意見ありがとうございます。また、ご不便をおかけして

おり申し訳ございません。 

高石駅周辺の石のタイルは滑りにくいものを採用してお

り、現状タイルの張り替等は難しいかと思われます。 

横断歩道につきましては、警察の所管となりますが、当

該箇所の交通状況を確認のうえ、高石警察署と協議してい

ければと考えております。 

土木管理課 

16 9/22 メール 

小学校給食の無償化について 

昨年度に実施されていた小学校給食の無償化は大変ありがた

かった。今年度も再度、無償化を検討してほしい。 

「市民の声」へのご提案ありがとうございます。 

学校給食費について、物価高騰が引き続き長期化する

中で、子育て世帯の経済的負担を軽減するため、市立小

学校につきましては、食材の物価高騰分に対して補助を行

っています。 

小学校給食の無償化について、今後、国の動向等を鑑

み、検討してまいります。 

なお、習い事や部活動など教育費の負担が大きい市立

中学校において、無償化を実施しております。 

教育総務課 



17 9/22 メール 

お便り・プリント配布におけるアプリ活用について 

学校のお便りやプリントなどを、紙ではなくアプリを通じて配布

することができるそうです。配布物を見るには保護者がアプリを開

く必要がありますが、紛失することはなくなります。 

アプリの活用を検討ください。 

 

ご意見ありがとうございます。 

学校のお便りは、学校 HP に掲載したり、Googl フォーム

を活用して送信したりする等、内容に応じた送付をしており

ます。紙で配付する必要があるお手紙もあるため、今後も

引き続き用途に応じてアプリ等を活用した配信の検討を進

めてまいります。 

学校教育課 

18 9/9 メール 

小学校の開門時間について 

小学校の開門時間が８時と聞きました。共働きで出勤時間も早

いため、開門時間を早めることを検討ください。 

ご意見ありがとうございます。 

登校後の校内の安全確保の観点から開門時間を 8 時と

しております。開門時間を早めることにつきましては、人材

の確保等も含めて検討してまいります。 

学校教育課 

 


